

UNO MAS UNO

## AI denuncia persecución en Argentina

BRUSELAS, 26 de febrero (AFP y EFE). — Amnistía Internacional (AI) denunció hoy aquí la persecución y encarcelamiento de economistas de la Universidad de Bahía Blanca, como una muestra más de la represión sistemática en Argentina.

Según el informe presentado por AI, el rector de la universidad, Víctor Benamo, y 16 catedráticos más fueron detenidos y torturados, mientras que otros 31 se vieron obligados a abandonar el país. AI considera que se trata de una persecución sistemática bajo pretextos ideológicos y mediante procedimientos jurídicos "que no resisten a un examen serio".

EL SOL DE MÉXICO

## Trabajan en Sao Paulo más de 100 mil ilegales

SAO PAULO, 26 de febrero (EFE). — Más de 100.000 chilenos, argentinos y uruguayos viven en Sao Paulo en la clandestinidad, con documentos falsificados y trabajando de contrabando en comercios que los explotan económicamente.

Un estudio realizado hoy por el diario "Folha de Sao Paulo", explica que la "invasión sudamericana se produjo a partir de 1973 por causas políticas o económicas, ante la falta de trabajo en sus respectivos países".

Revela el estudio que la dirección de inmigración es impotente, por falta de medios, para controlar esta inmigración, que desde hace cuatro o cinco años está radicada en Sao Paulo luego de haber ingresado como turista.

EXCELSIOR



UN HOMBRE abre con un soplete el techo de uno de los vagones del tren que anteayer chocó contra un camión en la provincia de Santa Fe, Argentina, en busca de víctimas. Murieron 53 personas y 56 quedaron heridas. (AP)